



CONVOCÓ A MÁS DE 600 PROFESIONALES DE LA SALUD: Sandoz participó en el Congreso Latinoamericano de Endocrinología Pediátrica

Según explicaron ejecutivos de Sandoz, la instancia tuvo como fin posicionar el compromiso de la compañía en el mercado de la hormona de crecimiento.

Sandoz fue parte del Congreso de la Sociedad Latinoamericana de Endocrinología Pediátrica (SLEP) 2024, que convocó a más de 600 profesionales de la salud

de Latinoamérica. Entre los aspectos más destacados del congreso estuvo la sesión "Pruebas (epi) genéticas para niños nacidos de talla baja para la edad gestacional". Diego Albuixech, gerente general del Cluster Andino

de Sandoz, valoró esta actividad porque "permite seguir posicionando el compromiso de Sandoz, líder mundial en medicamentos genéricos y biosimilares, en el mercado de la hormona de crecimiento y apoyar a los profesionales de la salud en América Latina".

Además, tuvo lugar la presentación institucional de Sandoz, que contó con la presencia de 120 asistentes de Chile, Brasil y México. "Fue una oportunidad para reforzar el propósito de ser pioneros en el acceso para los pacientes a medicamentos de calidad", agregó Albuixech.

La presentación institucional de Sandoz contó con más de 120 asistentes.

La cena institucional de Sandoz se realizó en el Hotel AC.



El equipo de Sandoz en el Congreso de la Sociedad Latinoamericana de Endocrinología Pediátrica (SLEP) 2024.

